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Résumeé:

Les Zaouias ont été joués un réle important pour repousser le
colonialisme frangais dans diverses parties du pays, et parmi eux, on trouve
Zaouia Tahiria qui fait parti du Zaouia Rahmanien, qui a joué a son tour
grandement de contribuer a vaincre le colonialisme, en particulier pendant la
révolution de libération (1955-1962) , car il a été témoin d'une large activité
de soutien a la grande révolution de libération, a travers |'approvisionnement

et le financement, tels que la collecte d'armes, le recrutement de jeunes et la
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collecte d'argent. Cheikh Si Belkacem Taheri était le chef et le premier

responsable et directeur de ce travail.

Abstract :

Zaouias was played an important role in repelling French colonialism
,throughout the country. Among them was Tahiriyah's Zaouia emanating from

the Merciful angle, which in turn contributed significantly to the defeat of

colonialism, especially during the liberation revolution. (1955-1962) It

witnessed a large activity in support of the Great Liberation Revolution
through the provision and financing of weapons, youth recruitment and fund-
raising. Sheikh C. Belkasem Tahiri was the leader and chief and chief official
responsible for this support. He made Tabhiri's hiding place, a refuge and a

supporting cell for the 1955-1962 liberation revolution .




